

広報



まつざき 8

2006
(平成18年)
No.507



短冊に願いを込めて！ 山口区で七夕かざり作りが行われました。（7/9）

自らの命は自ら守る、自らの地域は皆で守る。

九月一日は総合防災訓練の日です！

自主防活動に 参加しましょう！

大規模な地震が発生した場合、各地域においては建物の倒壊、火災の発生、水道や消防設備・道路の損壊など被害が広範囲に広がることが考えられ、国・県・町等行政の対応だけではおのずと限界があります。その時、適切な対応を取るためには、町民一人ひとりが日頃から「自らの命は自ら守る」「自らの地域は皆で守る」という防災の基本に立つて、自主防災組織に参加し、地域の防災活動に取り組んでいくことが重要です。

プロジェクト『TOUKAI』（東海・倒壊）—O[トウカイ]

プロジェクト『TOUKAI（東海・倒壊）—O』
トウカイ

せん

あなたの家は大丈夫?

わが家の専門家診断で
まずは自分の家の耐震性
を知つましよ

**倒壊の危険性のある建物
は耐震補強を！**

【補助額】
なる工事。ただし、耐震評点〇・三以上あがる耐震補強工事に限ります。

専門知識を有する方（大工・建具職等）が施工した家具などの固定に要する経費に補助金を支給しています。

守る」という防災の基本に立つて、自主防災組織に参加し、地域の防災活動に取り組んでいくことが重要です。

きはありません。電話一本で
簡単に申し込みが出来ますので
お気軽に申し込みください

※注意 県や町から申し込みのない方のお宅への専門家を派遣することは一切ありません

【対象工事】

詳細については、
役場産業建設課
(電話四二一三九六五) まで
お問い合わせください。

わが家の専門家診断の結果 が一・〇未満の木造住宅

* 平成十八年度より耐震補強工事で税金の特例が受けられます。

詳細については役場総務課広報防災係（電話四二一三九六三）までお問い合わせください。

家具は固定されて
いますか？

どんなに建物を丈夫にして
も、タンスや食器棚などが倒
れてケガをしてはなんの意味
もありません。家具はしつか
り止め、高いところに物を置
かないなど、家族からケガ人
を出さないようにしてください。

東海地震に関する情報

東海地震に関する情報は、次の3段階に分かれております。県や町の広報やテレビ・ラジオ等を通じて住民に伝えられます。

危 險 度

情報名	防災機関の対応	家庭では・・・
東海地震観測情報 東海地域の観測データに異常が現れたり、特異な地震が起きたりしているが、東海地震とは関連性がないと判断できる場合や、しばらくの間変化の様子を見守る必要がある場合	○国や自治体では情報連絡体制がとられます。	テレビ、ラジオ等の情報に注意し平常どおりお過ごしください。
東海地震注意情報 東海地震の前兆現象が起きている可能性が高いと認められた場合	○東海地震に対処するため、以下のようない防災の準備行動がとられます。 ・必要に応じ、児童・生徒の帰宅等の安全確保対策が行われます。 ・救助部隊、救急部隊、消防部隊、医療関係者等の派遣準備が行われます。 ○気象庁において東海地震につながるかを検討する判定会が開催されます。	テレビ、ラジオ等の情報に注意し、町からの呼びかけに従って行動してください。 ・不要不急の旅行や出張自粛 ・家具等の固定の再点検 ・非常持出品の再点検 地震発生時に冷静な行動がとれるよう準備してください。
東海地震予知情報 東海地震が発生するおそれがあると認められた場合	○「警戒宣言」が発令されます。 ○地震災害警戒本部が設置されます。 ○津波やがけ崩れの危険区域からの住民避難や交通規制などが実施されます。	テレビ、ラジオ等の情報に注意し、十分に警戒して地震の発生に備えてください。 津波や山崩れ等危険予想地域に住んでいる方は避難をしてください。

各発表後、東海地震発生のおそれがなくなったと判断された場合は、その旨の各情報が発表されます。

(例)飲料水を確保するには

18㍑を2個つなげると4人家族の3日分



7日分、飲料水については、一人一日3リットルを3日分備蓄するようにしてください。

食料は非常食3日分を含む

の備蓄をしてください。

家庭において7日程度は生活できるよう、食料・飲料水の備蓄をしてください。

非常持出品の準備はできていますか？

非常持出品は、避難時にすぐ取り出せる場所に保管し家族の人数に合わせて用意してください。当面暮らせるだけの食料・飲料水・日用品・貴重品等を準備しておきましょう。大地震が発生した場合、道路や水道施設が損壊して使

用できなくなることが考えられます。また行政による支援活動も状況によっては、すぐに行けるかわかりません。各

市町村合併推進構想説明会が開催されました



去る七月二十一日（金）環境構想説明会」において、県主催による「市町村合併推進た。合併に対する皆さんのが関心も高く、約百二十人の方が出席され、山崎章二・静岡県合併推進室長による「静岡県における市町村合併について」の説明に熱議会委員による「南伊豆地区の合併について」の説明に熱心に耳を傾けていました。

また、説明終了後に意見交換も行われ、出席者の皆さんから意見や質問が相次ぎました。当日の説明と意見交換の要旨をお知らせします。

川口委員からは、国の借金が増大し、やつていけなくなる中で、松崎町がこれまで築き上げてきた地域ごとの良いところを大切にしながら、新しい自治体の枠組みを作り活性化を図つていくことが必要である。また、これから行政運営は、一定の規模を持ち専門性の高いものにして、効率を図つていかなければならぬないと説明しました。

待できない中で、県は伊豆半島全域での合併についてどう考えているか。

A 将来的には伊豆全域での合併も考えるようになるかも知れないが、現在の合併新法の中で可能性のある一市五町の枠組みを考えてい

A 将来的には伊豆全域での合併についてどう考えているか。

Q 借金が多い市町と合併すると個人負担が増えるのではないか。

近隣市町が規模を拡大して行政運営では将来的に財政が破綻する可能性があるとした。松崎町は今後も高齢化が進み平成四十一年には二人に一人が六十五歳以上になると推測されており、近隣市町も同様の状況の中、共通の生活圏である賀茂一市五町の枠組みを考えたと説明されました。

意見交換から

A 合併を進める前提として
道路網の整備をお願いした
い。

Q 地域支援策として道路整
備も検討項目となつていま
す。

Q 「伊豆はひとつ」という
言葉があるが、財政力の無
い市町同士が合併しても期

A 借金が多いということは、それだけ社会基盤が整備されていることであり、合併した場合には他の地域の整備が進むと考えていただきたい。

Q 前回の合併の際には合併後十年間は交付税等が保障されるなどの優遇措置があつたが、今回の合併新法ではどのようになつているか。

「静岡県市町村合併推進構想」、「新静岡県市町村合併支援プラン」等、構想に関する資料等をご覧になりたい方は左記の静岡県ホームページからダウンロードでもおさむのでご利用ください。

<p>A 将来的には伊豆全域での合併も考えるようになるかもしれないが、現在の合併新法の中で可能性のある一市五町の枠組みを考えている。</p> <p>Q 借金の多い市町と合併することはないか。</p> <p>A 借金が多いということはそれだけ社会基盤が整備されていることであり、合併した場合には他の地域の整備が進むと考えていただきたい。</p> <p>Q 前回の合併の際には合併後十年間は交付税等が保障されるなどの優遇措置があつたが、今回の合併新法ではどのようなつているか。</p>	<p>当地域では、五月に南伊豆地区六市町の合併の可能性を探る「南伊豆地区合併調査委員会」を設立し、合併に必要な調査研究や連絡調整検討に関することについて協議を進めています。</p> <p>「静岡県市町村合併推進構想」、「新静岡県市町村合併支援プラン」等、構想に関する資料等をご覧になりたい方は左記の静岡県ホームページからダウンロードできますのでご利用ください。</p> <p>http://www.pref.shizuoka.jp/soumu/sm-12/</p>
--	---

生涯學習 ソフトボール春季大会



五連覇の船田チーム

◎三部リーグ	
一位	西 区
二位	金 沢
三位	江 奈 四
四位	宮 内
五位	山 口

五月十八日に開幕した生涯學習ソフトボール春季大会は、十七チームが参加し、三部リーグで熱戦が繰り広げられました。

◎一部リーグ	
一位	船 田
二位	江 奈 一・二
三位	峰 輪
四位	道 部
五位	石 部
六位	桜 田

六月二十一日に環境センターハウス文化ホールで表彰式が行われました。各リーグのチーム成績は次のとおりです。



優勝した岩科チーム

子ども会 球技大会 ソフトボール

子ども会球技大会のソフトボールが七月一日に三チームが参加し、町営グランドで開催されました。

チーム成績は次のとおりです。

一位	岩科ソフトボール
二位	中川はやぶさ
三位	松崎吉長タイガース

万物を照らしながらに沈む陽に
通りすがりのわれも照らさる
ボルトが七月一日に三チーム
が参加し、町営グランドで開
催されました。
きみからの思ひもかけぬひとことが
前へ前へとわれを押し出す
チーム成績は次のとおりです。

高橋 百代	堀岡 洋子
岡村 芳子	
端山 きいち枝	
平野 もみ子	
高橋 栄美	

松崎文芸

—短歌—

離れ住む友らとの語り松崎弁が
かろやかに飛びて昔の戻る
わづかにも春の息吹きが聞こえさう
のびやかに伊豆半島を横たへて
遙けき海に漁火搖るる
櫻一輪二輪の咲きて

山本智恵子

浜辺にて作りし幼の砂だんごの
何もかも緋色に染まる日暮どき
緋色に染まらずからす羽ばたく
まあるいまあるい心でありたし
まあるいまあるい心でありたし

堀岡 洋子

弁天瀧の下流に螢は乱舞なし
滝つぼめざすか星座のごとし

端山 きいち枝

高橋 栄美

平野 もみ子

高橋 栄美

高橋 栄美

まちのできごと

石部温泉 大地曳網まつり



雲見温泉 無料サザエ狩り

七月二日（日）、石部海岸で第二十三回石部温泉大地曳網まつりが開催され、観光客など五百人余りの行楽客で賑わいました。

参加者は、仕掛けられた網を全員で息を合わせて引き寄せました。

今年は、お目当てのバショウイカが大型のものを含め約百五十キロ獲れるなど浜辺は大漁に沸きました。

海洋センター 水泳大会

海の日の七月十七日、第十二回松崎海洋センター水泳大会が開催され、八十名余りの小学生が出席しました。

大会では、小学校低学年のビート板や、中学年以上の自由形、平泳ぎなど六種目とりレー競技が行われ、プールサイドの父兄や同級生から声援を受けた選手は、日頃の練習の成果を発揮しようと懸命に泳いでいました。

今年も町内各海水浴場の海開き…。海上安全祈願式が終わって夏を迎える準備は出来た。

雲見の海開きは、他の三ヶ所のそれと違っている。力所のそれと違っている。雲見海山開きというタイトルである。山というのは浅間山「鳥帽子山」である。浅間山は、私達が子供の頃は、夏が近づく七月十五日、松崎港の漁船、運搬船に乗せて参詣したもので、当時は漁業、林産業も活力があり、賑わつたものである。

近年、雲見は人気のダイビングスポットでもあるが、西伊豆町では既にダイビングによる死亡事故が発生している。安全祈願の最たるものである。

また、松崎海水浴場はジェットスキーのメッカになっている。海水浴場の魚市場側にロープを張って走行区域を指定して

町長室からこんにちは ⑯



松崎町長
深澤進

海上安全祈願式が終わって

あるが、相当のスピードで走るので、漁船と衝突しないだろうか、仲間同士で事故が起きないだろうかと心配になる。最も心配されるのは子供や女性など海水浴を楽しんでいる大勢の人達に危害が及ばないかである。今年の夏が平和で楽しい、松崎町の海水浴場であつてほしいと祈念した次第です。

21世紀 松崎町三つの実践運動「あいさつ・返事・後しまつ」

広報まつざき

通刊
二〇〇六年八月一日発行
第五〇七号

町の人口と世帯

(平成18年6月30日現在)

() 内は前月比

総人口	8,478人	(-18人)
男	4,037人	(-7人)
女	4,441人	(-11人)
世帯数	3,161戸	(-2戸)
転入	9人	転出 20人
出生	3人	死 亡 10人

町の交通事故

平成18年7月15日現在

() 内は前年対比

人身事故	19件	(-4)
物損事故	58件	(-3)
死者	0人	(±0)
傷者	29人	(-7)

学療法士、栄養士、歯科衛生士といった専門家を中心とした予防教室を開催する予定です。教室の対象になる方には基本健診結果説明会においてお知らせし、後日ご連絡いたしますので、積極的にご参加ください。

おくやみ申し上げます(死亡)

地区	氏名	年齢	届出人
指川	山本加壽子	61	善雄
峰輪	齋藤ふさ	92	貞男
石部	高橋房雄	81	八重子
那賀	近藤四郎	51	江梨奈
北区	萩原初枝	84	悟
宮内	杉山友秋	83	つる江
門野	鈴切のぶよ	86	堀谷八千代
江奈2	石田勝美	75	文代
南区	石浦べん	102	黎子

(6月分)
戸籍だより

おめでとうございます(出生)

地区	氏名	性別	保護者
江奈3	コト琴	葉	女 山本 健
桜田	セ世	奈	女 真野 寿基
宮内	リ璃	茉	女 加藤 聰

※この欄に掲載を希望されない場合は、お申し出ください。

介護予防事業が始まります!

保健師だより

今回の基本健診では、六十五歳以上の方に生活機能評価（二十五項目の質問等）を行いました。その結果、運動機能、栄養状態、口腔機能の低下の見られる方は、介護予防事業の対象となります。

運動機能、栄養状態、口腔機能の低下があると、将来的に要介護状態になる可能性が高いと言われており、早めの予防が大切です。

今年で3回目となるWRCラリージャパン2006が九月一日から三日まで、帯広市とその周りの町で開かれます。WRC（世界ラリー選手権）はラリー競技の世界最高峰で、モンテカルロラリーから始まり世界中で年間十六戦開催されます。

日本（北海道・帯広）での開催は、今年の第十一戦となっています。

ヨーロッパをはじめ多数の国から選手や多くの観戦者が帯広市を訪れ、帯広市では市民を挙げて歓迎し、世界の人たちに温かい声援を送ります。

松崎町のみなさんも、世界のラリードライバーの熱い走りを観戦しませんか。

入場チケットなど詳しくは、帯広市役所 観光課（電話〇一五五一二四一四一一）へお問い合わせください。



姉妹都市通信

帯広市から